
 
 

 

Consiglio di circolo 
20 ottobre 2014 

 

 

O.d.G. 

 

1. Corso formazione per i consiglieri di Quartiere 

2.  Giornata di studio: aggiornamento 

3. Valutazione assemblea sull’oratorio tenutasi sabato 27/09/2014 

4. Inizio lavori di restauro Beatitudini 

5. Varie. 

 

 

1. Corso formazione per i consiglieri di Quartiere. 

Uno degli incontri previsti avrà luogo presso il nostro oratorio. 

Siamo invitati tutti a partecipare. 

 

 

2. Giornata di studio: aggiornamento. 

Lucio riferisce della disponibilità di Roberto Rossini per la giornata di studio. 

In caso di impedimento, sarà sostituito da Fabrizio Molteni della commissione Lavoro delle 

ACLI provinciali. 

Angelo Boniotti sta predisponendo uno schema con degli spunti per la giornata che ha per titolo 

“Lavoro e comunità”, evidenziando in particolare questi aspetti: 

- Le opportunità della nostra comunità 

- Le risorse che abbiamo noi per rispondere ai bisogni della comunità 

 

Altri spunti: 

- è’ necessario recuperare elementi demografici delle persone che abitano al villaggio. 

- Esempi o esperienze di lavoro già esistenti nella nostra provincia 

- Riusciamo a far intervenire alcuni giovani? 

- Quali esperienze si possono fare nella nostra comunità 

 

I gruppi: chi coordina. 

 

Gli aspetti organizzativi della giornata. 

 

 

3. Valutazione assemblea sull’oratorio del 27 settembre scorso. 

Si sottolinea il notevole sforzo  per arrivare a coinvolgere un numero maggiore di persone della 

nostra comunità. 

E’ la prima volta che si affronta questo tema. 

E’ certamente da riprendere. 

La valutazione che in generale viene data è positiva, anche se il taglio delle relazioni poteva 

essere un po’ diverso. 

Circolo ACLI “Vittorio Loda” 



Alla comunità interessa l’oratorio? 

Alcuni aspetti di criticità della realtà nostra, non sono emersi. 

Non c’è stato un approfondimento sulle motivazioni di criticità dell’oratorio. 

Il vero problema è la separazione tra l’oratorio, parrocchia e comunità civile. 

Da dove deriva? Dalle diverse proposte che provengono dalle due parti. 

E’ necessario superare questa separatezza. 

 

Si sottolinea inoltre che l’aspetto educativo è quello che deve prevalere. 

 

Viene fatta una proposta: rendere questi incontri periodici. 

Aprire il discorso alle famiglie, nel senso che vanno incontrate, vanno cercate, ecc… 

 

Quale servizio all’oratorio da parte nostra? 

 

 

4. Inizio lavori di restauro. 

Sono iniziati in questi giorni i lavori di restauro dell’affresco con Paolo VI nella nostra Chiesa. 

C’è la disponibilità da parte di alcuni aclisti a monitorare e fare da supporto ai ragazzi della 

scuola di Botticino che saranno i principali attori di questo restauro insieme al loro insegnante. 

 

 

 


